
 
Der Ausschussvorsitzende Herr Delfs gibt kurz einige Erläuterungen zur Chronologie des 
Gefahrenabwehr- und Kompetenzzentrums. 
 
Er kritisiert die Verwaltung insofern, als dass innerhalb der Verwaltung aus seiner Sicht 
aneinander vorbei und gegen Beschlüsse des Ausschusses gearbeitet werde. Bei dieser Kritik 
nimmt er ausdrücklich den Fachdienst -13- aus. Er betont die Verantwortung des Ausschusses 
dem Bürger gegenüber, wenn es um eine Investition von ca. 10 Millionen Euro geht. 
 
Herr Arend rechtfertigt die Arbeit der Verwaltung mit dem Hinweis, dass nur die Aufträge des 
Ausschusses abgearbeitet wurden. 
 
 


